

## Témoignages sur le confinement

### Hôpital

Maintenant ils vont tous mieux nous comprendre, les copains, les maitresses ou les profs. Ils verront que c'est pas si facile.  
Réflexions la plus entendue dans tous les services

**A l'hôpital on est déjà confiné mais là c'est pire ! Personne ne vient nous voir mais on est bien protégé.  
Mais c'est long !! c'est long !** H.8 ans

**Aujourd'hui, je rentre CHEZ MOI !  
CHEZ MOI**

*Pendant le confinement, mes copains d'école étaient enfin comme moi, On était tous à la maison.*

*Je crois même que c'est moi qui sortais le plus pour aller à l'hôpital pour mes dialyses"*

### Et chez Nous

Hop.de jour ,Ulis , Egpa

**Je m'ennuie**

**...même de**

**Moi !**

V. 10 ans

**L'ordinateur est devenu le chef à la maison, on le nettoie, on le soigne. Il sert à toute la famille et on se plie à ses horaires. C'est épouvantable... Moi, on m'oublie.** K. 13 ans

**- C'est vrai, il faut se taire quand ils travaillent.. Et nous on attend ...juste pour travailler .** C.7 ans

*-Où est le fil pour charger ma plaquette ?*

*- Cherche pas, Papa l'a planqué.*

**Et pourquoi moi je n'ai pas de téléphone ?  
J'ai 6 ans quand même !**

**« Le confinement, c'est bien, on a du temps, mais des fois on a trop de temps. »** L 9 ans

Le week end avec Margaux on se téléphone par Skype on se lance des défis.

L.10 ans

**Le seul inconvénient est que si on ne comprend pas le travail demandé, la maitresse ne pourra pas nous expliquer et on ne peut pas apprendre de nouvelles notions.** L.10 ans

**« C'est compliqué de vivre enfermé et de faire classe en visio ! »** déclare Armance la maitresse  
Imrane, 6 ans répond : **« Tout le monde va se rendre compte concrètement de ce que l'on vit à l'hôpital surtout en hématologie »**

Le service devient comme une petite famille. On connaît tout le monde, mais bien sûr c'est pas pareil. Je téléphone à maman le matin et papa, le soir. Mais il me manque avec de vrais bisous. L. 10 ans

Le plus utile, c'est les smartphones mais justement ma mère le surveille, et même des fois elle fixe des heures et après elle me le supprime.  
A. 14 ans

**Il faut que quelqu'un s'occupe de nous pour se brancher à l'ordi... et personne n'a le temps.** H.5 ans

**Si je demande à sortir pour téléphoner aux copains pour rigoler un peu tout seul, c'est le drame à la maison...** M. 15 ans

**C'est fou de se dire qu'au bout de deux mois on a encore assez de choses à se raconter pour tenir trois heures tous les soirs. Il faut continuer de se marrer et de vivre.** L. 19 ans (avec skype).